
Compte-rendu des conseils municipaux des Enfants  

Mois de septembre et octobre  

 

 

Septembre  

 
Le mercredi 27 septembre les jeunes du Conseil Municipal des Enfants de Beynat se 
sont retrouvés après la pause estivale, pour la première séance de leur deuxième 
année de mandat.  
 
Ce premier rendez-vous a été l'occasion de faire le tri et de nettoyer les nombreux 
jeux et jouets issus des trois collectes effectuées au printemps sur le marché 
hebdomadaire mais également issus d'un don de la part de l'Association des Parents 
d'Elèves.  
 
L'objectif est de pouvoir concrétiser le projet initié en début d'année, d'apporter à 
l'hôpital de Brive, des jeux et jouets destinés aux enfants hospitalisés. 
 
Jeux de société, peluches, puzzles, figurines, jouets d'éveil, il y en avait pour tous les 
goûts, tous les styles et tous les âges.  
 
L'hôpital n'acceptant, pour des raisons d'hygiène, qu'un certain type de jouets, ce tri, 
agrémenté d'un nettoyage de circonstance, a permis un rangement et un stockage 
opérationnel, le surplus étant soit donné à la Croix Rouge de Beynat, soit jeté en 
fonction de l'état général.  
 
Lors du prochain CME le mercredi 19 octobre, les enfants accompagnés des élues 
Danièle Besse, Aurélie Garcia-Trébié et de l'animateur Yann Lomenech se rendront 
à Brive pour apporter tous ces jouets et ainsi finaliser cette belle action solidaire qui 
fera sans doute de nombreux heureux. 
 

 

Octobre  

 
Le mercredi 18 octobre, comme convenu, les jeunes du Conseil Municipal des 
Enfants se sont rendus au service « pédiatrie » de l’hôpital de Brive la Gaillarde afin 
d’apporter tous les jeux et jouets collectés au printemps et triés fin septembre.  
 
Encadrés par les élus Danièle Besse et Aurélie Garcia Trébié et par l’animateur Yann 
Lomenech, nos petits conseillers beynatois ont été chaleureusement accueillis par 
l’éducatrice jeunes enfants Amélie Fiala, rejoint ensuite par la cadre de santé Mélina 
Audevard. 
 
 



 
Toutes deux ont été impressionnées et ravies de la quantité de jouets apportés. 
Les enfants qui ont rappelé à leurs interlocutrices les différentes étapes de cette 
action qu’ils ont menée de bout en bout (communication, collecte, tri, nettoyage, et 
acheminement des jouets) ont été chaudement remerciés. 
 
Des photos souvenir avec d’autres membres du personnel du service ont été 
réalisées afin d’immortaliser ce joli moment de solidarité. 
 

A leur retour en mairie, un tour de table avec les enfants a été effectué pour parler 

des prochaines actions qu’ils aimeraient mener. 

Dans un premier temps, il leur a été indiqué que le plateau sportif qui avait été 

réouvert en 2022 à l’initiative du CME a dû de nouveau être fermé à clef et 

inaccessible au public (sauf pour la pratique scolaire) et ce en raison des risques 

d’intrusions dans un contexte national et international tendu. 

Il a également été question de la sortie à Paris pour visiter l’assemblée nationale. La 

date retenue était alors le mercredi 28 février pendant les vacances scolaires 

(deuxième semaine). Il reste cependant à définir si cette sortie se fera sur une 

journée ou sur deux jours avec nuitée et possible visite du salon de l’agriculture. La 

question d’un séjour groupé avec les jeunes conseillers de Malemort est également à 

trancher.  Cette sortie a été finalement repoussée ensuite au mois de septembre 

2024. 

 

Parmi les idées évoquées par les enfants ce jour-là :  

- Un travail sur les nichoirs et/ou mangeoires. Une possible intervention d’un 

représentant de la LPO est alors envisagée pour le mercredi 22 novembre. 

Les responsables du jardin partagé seront également associés à cette action.  

 

- Une participation aux prochaines festivités confrériques (intronisation des 

juniors de la châtaigne). Cela pourrait se faire Le 1er mai 2024 dans le cadre 

de la foire aux fleurs/Festi Beynat. 

 

- Les enfants aimeraient aussi retourner à l’EHPAD pour fêter la bonne année 

aux résidents  

 

- Il est souhaité aussi que soient diffusés les matchs de l’euros 2024 sur grand 

écran. 

 

- Enfin, il a été demandé aux enfants de réfléchir à des musiques de Noel pour 

diffusion dans le bourg.  

 


